

L'avocate du MRC qui, actuellement se trouverait toujours à la division régionale de la police judiciaire du Littoral a sérieusement été tabassée (image) par les éléments de forces de l'ordre

Elle devrait prendre part à une grande manifestation à Douala pour contester le hold-up électoral au moment où elle a été arrêtée, et conduite Manu militari vers une distinction qui s'avérerait plus tard être la division régionale de la police judiciaire du Littoral à Bonajo

L'on a aussi noté l'arrestation d'une trentaine autres manifestants et surtout l'attaque au gaz lacrymogène du siège du MRC de Deido

Nous y reviendrons...

---